

MLS初! 全日本トラック協会から「銀十字章」の表彰を受ける 10年間の無事故無違反和栗さんと西村さん

長野冷食センター勤務のドライバー、和栗繁さんと西村竜巳さんが、10年間無事故無違反を継続した優秀なドライバーとして、全日本トラック協会から「銀十字章」を授与されました！

当社では2024年から実運送業を始め、お二人は旧丸水運送センター時代も含めて無事故無違反10年を達成したもので丸水運送センター・MLSを通じて初めて受賞者となりました。MLSからも記念品が贈呈されました。



和栗さんコメント

「まさか自分が受章するとは思っていなかったが、これまで積み重ねてきた安全運行が評価されたのだと思う。これからは若手の育成にも力を入れ、忙しくても責任を持って仕事に向き合っていきたい」

西村さんコメント

「受章は本当に思いがけない喜び。日頃から“かもしれない運転”と計画的な行動を心がけてきたことが今回につながったと思う。白馬コースはこれから雪が心配だが、模範として注意を積み重ね、無事故無違反を続けて金十字章を目指したい。」

◇「銀十字章」とは

全日本トラック協会が定める「優秀運転者顕章」で、安全運転を心がける優秀な運転者に贈られる顕章で、無事故・無違反の期間に応じて授与されるものです。

◇受章資格：

「銀十字章」…基準日から10年以上無事故無違反の者

さらに上位の顕彰として20年以上無事故無違反の人に授与される「金十字章」があります。

